SANTA MARTA DE TORMES

Medio millar de alumnos y padres participarán en las novedosas sesiones de inteligencia emocional

La propuesta del Área de Familia pretende mejorar la capacidad de autoevaluación en el desarrollo educativo infantil y juvenil

EÑE | SANTA MARTA

La Concejalía de Familia de Santa Marta apuesta por ofrecer formación complementaria para los niños y los padres e innovar con la puesta en marcha de un proyecto de inteligencia emocional y desarrollo en adolescentes y jóvenes, para detectar la capacidad para comprender las in-tenciones y motivaciones propias y de otras personas. Una propuesta diferente y

novedosa, dirigida a los escola res de los centros educativos del municipio y sus padres, y a la que este año se suma la guardería municipal, con lo que la programación llegará a cerca de medio millar de personas. Sesiones orientadas a mejorar el autoconcepto y la autovaloración de los participantes, aprender a reconocer las propias cualidades a través de la reflexión, tomar conciencia de las cualidades y logros de los que sentirse orgulloso, aprender a relacionarse de forma hábil y eficaz, desarrollar estrategias personales para favorecer la asertividad, adquirir seguridad en sí mismo y con-cienciar de la necesidad de ser críticos frente a la publicidad.

En este sentido, la concejal del área, Silvia González, afirma que la apuesta por ampliar esta programación viene dada "porque así lo demanda la población y en ediciones anteriores ha tenido una gran acogida. Los programas propuestos se ajustan a las necesidades que nuestro gabinete psicológico y pedagógico detecta en las consultas que realiza en el municipio, de ahí que hava programas nuevos v otros que continúen con efectividad".

De esta manera, a 'Inteligen-



Una de las charlas con los padres en la guardería municipal. I EÑE

Colegios, guardería e institutos acogen los programas para prevenir trastornos alimenticios v aprender a estudiar

cia Emocional', se unen los programas 'Educar en Familia', 'A, B, C... Anorexia, Bulimia y Comedor Compulsivo' y 'Aprendemos a reflexionar v a atender conociendo las técnicas para estudiar', a los que se da seguimien-to por la demanda existente entre la población para detectar y prevenir estos trastornos.

Además, siguen las reunio nes de profesionales de diversos ámbitos como médicos, neurólogos infantiles, orientadores educativos y profesores de Infantil y Primaria para dar a conocer la problemática de esta etapa.

VILLAMAYOR



'Un punto Curioso" se encargará de la animación . | EÑE

Los conciertos para bebés son la principal novedad de la nueva programación de la biblioteca

FÑE I VILLAMAYOR DE ARMUÑA La biblioteca de la localidad ha hecho pública su nueva programación para este trimestre que incluye como novedad conciertos para niños de entre 6 meses y tres años. A esta nueva iniciativa se unen los habituales teatros. cuentacuentos, bebecuentos v originales actividades de animación a la lectura. Para este mes de enero las actividades comienzan con una sesión de animación a la lectura, un cuentacuentos 'desparejado' en el que los adultos disfrutarán con Félix Albo y los niños con María Fraile.

un cuentacuentos familiar y dos actividades para bebés. además de una obra de teatro para los escolares de los colegios en la biblioteca. En febrero, las actividades continúan con tres bebecuentos con María Riera, Carioca y Fernando Saldaña, teatro familiar con Primigenius, tres actividades de animación a la lectura y un cuentacuentos familiar. Por su parte, en marzo volverán los bebecuentos, tendrá lugar el concierto para bebés con la compañía 'Ta-chant, Tachant', teatro y dos cuentacuentos familiar.

CABRERIZOS

El Consistorio convoca la sexta edición del Certamen de Cuentos 'Berta Pallares'

El Avuntamiento de Cabrerizos ha convocado la sexta edición del Certamen de Cuentos 'Berta Pallares', con motivo del XIV aniversario de la Biblioteca Municipal que lleva el nombre de la escritora. El concurso contará con tres categorías según las edades de los participantes (hasta 8 años, de 9 a 12 y a partir de 13 años), además de una categoría especial para los participantes del programa 'Cabrerizos Educa'. Los interesados en presentar sus obras tienen de plazo hasta el próximo 9 de febrero. Los cuentos estarán escritos en castellano, con letra Arial 12 o manuscrita, en formato A4 y no deberán superar las dos páginas de extensión. I EÑE

CARBAIOSA DE LA SAGRADA



Cuentacuentos infantil en la biblioteca

La programación cultural vuelve a la biblioteca municipal de Carbajosa de la Sagrada y los más pequeños pueden disfrutar de nuevo de sus sesiones cuentacuentos en la sala infantil. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Exhibición de los niños del taller de judo

Los alumnos de los cursos de judo de Villares ofrecieron una exhibición a los padres de su aprendizaje y sus avances con las técnicas de defensa personal e hicieron una demostración de sus dotes como judokas. I EÑE